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  Strasbourg, le 27 février 2025 

 

 

 

Maintien de la présence de la FNAC au centre-

ville de Strasbourg 
 

La Ville de Strasbourg, par l’intermédiaire de Joël Steffen, adjoint à la maire chargé 

du commerce, et de son manager de centre-ville, entretient un dialogue régulier et 

approfondi avec les commerçants, leurs représentants, ainsi qu’avec les principales 

enseignes et locomotives commerciales du territoire, en particulier celles du centre-

ville.  

Ce travail du quotidien vise à soutenir la dynamique commerciale du centre-ville dans 

un contexte national et local marqué par la forte progression du commerce en ligne et 

par le renchérissement des charges et des loyers commerciaux. Par rapport à d’autres 

centres-villes de taille comparables, Strasbourg conserve son dynamisme avec une 

vacance commerciale qui reste nettement plus faible, l’installation de nombreuses 

nouvelles activités commerciales et de plusieurs projets importants à venir sur des 

secteurs emblématiques du cœur de ville. 

C’est dans ce cadre que Jeanne Barseghian, maire de Strasbourg avait, en 2022, 

échangé directement avec Enrique Martinez, PDG du groupe Fnac Darty, afin 

d’évoquer avec lui les projets et ambitions de l’enseigne dans le cadre de son plan de 

développement dans l’Eurométropole de Strasbourg.  

Ces échanges avaient abouti à un engagement clair et sans ambiguïté confirmant la 

présence pérenne de la Fnac dans le centre-ville de Strasbourg. 

« La dynamique économique du centre-ville est l’une de nos priorités. La Ville mène 

un dialogue constant et constructif avec les grandes enseignes commerciales du 

territoire, et en particulier du centre-ville. Le groupe Fnac Darty s’était engagé par écrit 

auprès de la maire à maintenir sa présence en centre-ville ; cet engagement m’a été 

reconfirmé lors de mes récents échanges avec la direction du groupe. En cette période 

d’importante transformation du commerce et des habitudes d’achat partout en Europe, 

l’enjeu que nous partageons toutes et tous est de préserver un centre-ville accessible, 

attractif et propice à la déambulation, ainsi qu’une offre commerciale riche et variée, 

conforme aux aspirations des habitants et visiteurs. » a tenu à préciser Joel Steffen. 


